



# Avances médicos desde la muerte

## Medicina rinde homenaje a las personas que donan sus cuerpos para la ciencia

La facultad descubre una placa en un acto donde queda patente «el respeto» con que se tratan los cadáveres para el estudio de la anatomía

:: RICARDO RÁBADE / WORD

**SALAMANCA.** «Sin la muerte el avance de la Medicina no es posible». Este contundente mensaje fue lanzado ayer por el decano de la Facultad de Medicina, Francisco Javier García Criado, con motivo del homenaje que se tributó a todas aquellas personas fallecidas que donaron sus cuerpos al departamento de Anatomía e Histología Humanas para contribuir a las investigaciones científicas. Durante el acto se descubrió una placa, en señal de emotivo homenaje a todas aquellas familias que donaron los cadáveres de sus seres queridos para colaborar en la formación de los alumnos para el estudio de la anatomía del cuerpo humano de forma directa, así como de los profesionales sanitarios que han podido aprender, practicar y actualizar gracias a estas donaciones sus técnicas y procedimientos.

El acto contó con la asistencia de las vicerrectoras de Postgrado y Planes Especiales en Ciencias de la Sa-



Fausto Barbero, Izaskun Álvarez, Purificación Galindo, Francisco Javier García y M<sup>a</sup> Belén Peláez. :: SERNA

lud, Purificación Galindo, y de Docencia y Evaluación de la Calidad, Izaskun Álvarez; los decanos de las facultades de Medicina, Francisco Javier García Criado, y de Enfermería y Fisioterapia, Fausto José Barbero;

y la directora del Departamento de Anatomía e Histología Humanas, María Belén Peláez, quien explicó que actualmente se está procediendo a la renovación de las instalaciones y a la próxima incorporación al

plan nacional de donación de cuerpos. Purificación Galindo elogió la valentía y la generosidad de estas personas, puesto que «hay que ser grande cuando pierdes a un familiar y donas su cuerpo».